
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 

 

 

10. Mai 2017 

1 von 1 
 

 

 

 

 

Vegane Ernährung bei Kita- und Schulkindern 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.528 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie wird sichergestellt, dass bei Kita- und Schulkindern keine 

Mangelerscheinungen bei veganer Ernährung auftreten? 

 

2. Sind die Speisepläne in den Gemeinschaftseinrichtungen so ausgewogen, 

dass eine optimale Versorgung mit Fettsäuren, Vitamin B12, Eisen und 

Eiweiß gewährleistet wird? 

 

3. Werden Eltern, die sich für die vegane Ernährung entschieden haben, über 

die möglichen Folgen für die Kinder informiert; wie z.B. 

Wachstumsstörungen, Blutarmut, Gehirnschäden? 

 

4. Wie sah der gesamtgesundheitliche Zustand der Kinder bei der Einschulung 

2016/2017 aus und lassen sich schon jetzt negative bzw. positive Trends 

für die folgenden Schuljahre feststellen? 

 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Janz für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




